

À la résignation de Sir Etienne Taché, en 1857, Sir John Macdonald fut nommé premier ministre, et Sir George devint le *leader* de la représentation bas-canadienne. Ce dernier travailla à la fusion des deux partis qui se partageaient le Bas-Canada ; mais ce fut sans succès.

En 1858, se firent les élections générales qui se terminèrent par le triomphe éclatant de M. Cartier, et de son parti. Mais le Haut-Canada donna un résultat tout différent, et là, les *grits*, les alliés de nos libéraux sortirent de la lutte, victorieux. La session qui suivit, offrait donc tous les daubers, pour le parti au pouvoir; aussi, il ne put tenir contre un vote de non-confiance, sur la question du siège du parlement.

C'est alors que vint l'administration de 24 heures, qui avait pour chef MM. Brown et Dorion.

La défaite humiliante des *grits* et des libéraux, ouvrit de nouveau à M. Cartier, et à son collègue et ami, les portes du pouvoir.

En 1861, Sir George abandonna le comté de Verchères, pour venir lutter contre M. Dorion, dans son château fort, à Montréal. Le triomphe qu'il remporta dans cette circonstance, fut d'autant plus glorieux pour lui, que les libéraux lui disputèrent le terrain pouce à pouce, et semblèrent se multiplier, pour lui arracher la victoire. Jamais lutte ne fut plus ardente, et plus vaillamment soutenue. La défaite de M. Dorion fut accompagnée de celle de M. Brown, en Haut-Canada.

Pendant la session qui suivit, le bill de